



DISPORA AJAK PEMUDA BANGUN DAERAH OKP Dituntut Miliki Peran Konsultatif

YOGYA (KR) - Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Yogya kembali memfasilitasi organisasi kepemudaan (OKP) dalam memperkuat kelembagaan. Kali ini menyangkut peran konsultatif yang harus dimiliki oleh OKP sebagai bagian sumbangsinya membangun daerah.

Pelaksana tugas (Plt) Kepala Dispora Kota Yogya, Anggoro Sulisty, menjelaskan sedikitnya ada 30 OKP di Kota Yogya. Seluruhnya juga sudah mengantongi Surat Keterangan Terdaftar (SKT) dari pemerintah. "Di Yogya ini cukup majemuk, karena banyak pelajar dan mahasiswa dari luar daerah yang kemudian membentuk organisasi," urainya, Selasa (10/7).

Keberadaan OKP, termasuk organisasi berbasis kedaerahan tersebut memiliki peran strategis dalam pembangunan. Hal ini tidak lepas dari banyaknya para pemimpin yang lahir dari organisasi tertentu. Pengalaman berorganisasi memberikan modal yang sangat berharga dalam menghadapi setiap persoalan.

Oleh karena itu pihaknya berkomitmen melibatkan kaum muda, terutama yang tergabung dalam OKP, agar terlibat aktif membangun daerah. "Di sini pentingnya peran konsultatif yang harus dimiliki oleh OKP. Kader organisasi, khususnya kaum muda, tidak boleh kehilangan arah. Organisasi harus bisa membimbing melalui AD/ART nya. Makanya, selain peran konsultatif juga harus mampu memberikan edukasi dan advokasi bagi anggotanya," papar Anggoro.

Kepala Bidang Pemuda Dispora Kota Yogya, Wisnu Sanjaya, menambahkan masing-masing OKP di Kota Yogya akan dipertemukan secara rutin melalui berbagai kegiatan. Dirinya optimis, kaum

muda yang aktif berorganisasi kelak akan menjadi generasi penerus yang tangguh. Apalagi menyiapkan calon pemimpin masa depan tidak bisa dilakukan secara instan melainkan harus berkelanjutan dan kerkesinambungan.

Wisnu menilai, meski setiap organisasi memiliki tujuan yang berbeda namun secara umum memikul tanggung jawab yang sama dalam bernegara. Sehingga peran konsultatif, edukatif dan advokatif tersebut sangat dibutuhkan membangun daerah. "Keputusan atau rekomendasi yang dikeluarkan oleh organisasi itu memiliki nilai tawar yang lebih tinggi dibanding oleh individu. Kami berharap, OKP mampu menjembatani kebutuhan kaum muda sekaligus menyuarkan solusinya," tandasnya.

Sementara Kepala Seksi Pembinaan Kelembagaan Pemuda, Ambarwati, mengatakan selalu intensif menjalin komunikasi dengan OKP. Hampir setiap bulan juga ada forum yang bisa dijadikan ajang saling diskusi antar OKP. (Dhi)-c

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005